

輝け！シン尾花沢中

伸びよとさそう 常若の ああ尾花沢中学校

タイトルデザイン
教育指導室
伊藤瑞稀さん

おばなざわ徳良湖まつりを盛り上げたボランティア隊①

5月3日（土）～5日（月）に開催された第55回おばなざわ徳良湖まつりを、本校の3年生13名のボランティア隊が盛り上げました。

今年度、校訓の一つ「活力」に関する目指す生徒像を「夢や志をもち、他人の役に立つこと」に喜びを感じる生徒」、具体的な取組を「地域貢献の推進」としています。

まさに、尾花沢を盛り上げようと頑張ったボランティア隊の振り返りを、4回にわたって紹介します。



石山悠斗^{ゆうと}さん：今回ボランティア活動に参加して、これからもボランティア活動に参加しようと思いました。理由は、地域の方々とかかわって感謝される体験を通して、**地域のことを深く理解することができた**からです。また、これからも、**人の役に立つようなことをしたい**と思ったからです。これからも自分にできることをしていきたいと思いました。

佐藤彩花^{いろは}さん：私は、ボランティアサークル「風ぐるま」として参加し、抽選所のボランティアをして、**協力することの大切さを学びました**。マラソンを走った人々が「**ありがとう**」と言って**景品を受け取ってくださった**ことも、とてもうれしかったです。これからも、たくさんボランティアに参加していきたいと思いました。

ボランティアを通して、人の役に立つ喜びを実感した二人の振り返りでした。

次号でも、ボランティア隊員の振り返りを紹介いたします。

【文責：校長 工藤雅史】